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経営協議会（第３回）議事要録

日 時 平成２４年１１月２日（金）午後１時３０分～午後２時５８分

場 所 中会議室

出 席 者 学長、青沼、遠藤、瀬戸、新妻、山谷、石澤、吉田、中井、関口、渡邉の

各委員

欠 席 者 熊野委員

配 付 資 料 資料１「平成２３年度業務実績に関する評価結果（原案）について」

資料２「平成２３事業年度財務諸表の承認について」

資料３「平成２３事業年度財務諸表の公表について」

資料４「 全国生涯学習ネットワークフォーラム２０１２宮城分科会」の開「

催について」

資料５「宮城教育大学教育復興支援センターの活動について」

資料６「平成２５年度大学院教育学研究科入学試験実施結果について」

資料７「図書館活動状況報告について」

資料８「国家公務員の退職手当の支給水準引き下げ等について」

資料９「人事院勧告の取扱いについて」

参考資料「宮城教育大学の強みと特色」

「あおばわかば 」vol.26
「教育実践・宮城教育大学賞リーフレット」

学 長 挨 拶

学長から、開催にあたり挨拶があった後、議事に先立ち、前回経営協議会開催以降

の本学の主な取り組み及び今後の活動予定として、①文部科学省が公表した「大学改

革実行プラン」により各大学ミッションの再定義が義務付けられ、本学に対してもそ

れに係る種々のデータ提出が求められていること、及び現在の対応状況について、②

６月２９日（金）に「大学教育改革地域フォーラム２０１２ 宮城教育大学」が開in
催されたこと、③７月１日（日）に「宮城教育大学、山形大学、福島大学『３大学合

同進学説明会 」が開催されたこと、④８月１日（水）にオープンキャンパスが開催』

されたこと、⑤８月３１日（金）に「教職大学院連携協力会議」が開催されたこと、

⑥９月１５日（土 ・１６日（日）に、本学を会場に「第６回国立大学一般職員会議）

（コクダイパン会議 」が開催されたこと、⑦１０月１日（月 ・２日（火）に大学） ）

、 （ ）基準協会による認証評価に関する訪問実地調査が行われたこと ⑧１０月２０日 土

（ ） 、 （ ） （ ） 、・２１日 日 に大学祭が開催されたこと ⑨１０月２６日 金 ・２７日 土 に

「 」本学附属学校において 全国生涯学習ネットワークフォーラム２０１２ 分科会ICT
が開催されたこと、⑩１０月２８日（日）に「もっと知ろう 宮教大の魅力！～宮城

教育大学進学説明会～」が開催されたこと、⑪１１月３日（土 ・４日（日）に、本）

学において「全国生涯学習ネットワークフォーラム２０１２宮城分科会」が開催され

ること、等について報告があった。

議 事

○ 議事要録の確認

６月２７日開催の経営協議会（第２回）の議事要録は、原案どおり確認された。

○ 報告事項

１．平成２３年度業務実績に関する評価結果（原案）について
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総務担当理事から、配付資料１に基づき報告があった。

２．平成２３事業年度財務諸表の承認について

財務担当理事から、配付資料２に基づき報告があった。

３．平成２３事業年度財務諸表の公表について

財務課長から、平成２３事業年度財務諸表を公表したことについて報告があった

、 、「 」 。後 配付資料３に基づき 財務レポート２０１２ の概要について説明があった

４ 「全国生涯学習ネットワークフォーラム２０１２宮城分科会」の開催について．

連携担当理事から、配付資料４に基づき報告があった。

５．宮城教育大学教育復興支援センターの活動について

連携担当理事から、配付資料５に基づき報告があった。なお、遠藤委員から、被

災地視察研修の参加人数を増やすよう努力していただきたいとの意見があった。

６．平成２５年度大学院教育学研究科入学試験実施結果について

学務担当副学長から、配付資料６に基づき報告があった。また、修士課程につい

ては第二次募集は実施しないこと、及び、専門職学位課程（教職大学院）について

は、１２月１日の学部卒業生等入試の結果を踏まえて第二次募集の実施の有無を判

断することについて、併せて報告があった。

その後、種々意見交換が行われ、遠藤委員から、教職大学院の目的は教員として

のプロを要請することであるので、教員としての指導力を高めるような教育内容に

すべきとの意見があった。また、青沼委員から、現職教員の教職大学院への志願者

が減少していることについて、震災の影響で、教員が現場を離れにくい事情がある

との意見があった。

７．図書館活動状況報告について

附属図書館長から、配付資料７に基づき報告があった。

８．国家公務員の退職手当支給水準の引き下げ等について

総務課長から、配付資料８に基づき報告があった。また、本学においては、国会

の審議状況や他大学の状況を踏まえ、経営協議会委員の意見を聴いて、対応を検討

する予定である旨付言があった。

９．平成２４年度国立大学法人施設整備費補助事業の内示について

施設課長から、附属幼稚園園舎改修工事が標記事業に内示されたことについて報

告があった。また、工事のスケジュール等について説明があった。

１０．その他

なし

○ 審議事項

１．人事院勧告の取扱いについて

議長から、標記について提案があった後、総務課長から、配付資料９に基づき、

８月８日に行われた人事院勧告の内容について説明があった。引き続き、総務課長

から、本学の方針として、人事院勧告が実施された場合はそれに準拠して給与改正

を行う旨提案があり、種々意見交換を行った結果、承認された。

２．その他

なし

以 上


